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- Pienso que falta una mayor 
representación de las industrias 
de la comarca. 

Firma pionera de las Ferias, ya que su presencia data 
y racticamente desde que las mismas t o m a r o n caracter in-
( ustrial. Conces ionar io de automóvi les " S e a t " , en M a t a -
ró, B a d a l o n a , Barce lona y Granol lers , los stands de « C a n 
I rades» c o m o popularmente se le d e n o m i n a , siempre 
f leron m o t i v o s de atención para los visitantes de la Feria . 
V para comentar diversos aspectos del certamen ferial de 
e»te a n o , d ia logamos con R a f a e l Prades P u j o l . 

- ^Que op in ión le han mereci-

d ) las Ferias de este ano? 

- A l t a m e n t e pos i t iva , c o n una 
0 ganización que se supera en lo-
d )S los aspectes p a r a lograr u n 
g'an i m p a c t o comercia l y sobre 
t( d o , p a r a recuperar las tradicio-
n s y carisma c o n que cuente la 
ci idad de Granol lers . 

- ̂ Es económicamente rentable 

para los expositores el estar pre-

sente? 

- Si se entiende la f i l o s o f i a del 
p o r q u e se hace una feria, creo 
que si bien los resultados n o son 
inmediatos , a la larga, resulta in-
teresanie y sobre t o d o necesaria 
para la d ivulgac ión y p r o m o c i ó n 

de visitantes, m e parece que con 
cuatro días son sufic ientes. O t r a 
cosa era, repi to , c u a n d o la A s -
censión era fest ividad a nivel es-
tatal que permitía alargarla du-
rante o c h o j o r n a d a s . 

- i Q u e cree usted que han de 

suponer para Granollers sus Fe-

rias de la Ascensíón? 

- En primer lugar he de decir 
q u e son tremendamente necesa-
rias para la c iudad. A partir de 
aqui se ha de intentar la m a y o r 
d i fus ión posible de las mismas, 
con clara incidència hacia las po-
biaciones de t o o d o la c o m a r c a y 
que ésta se sienta p lenamente re-
presentada. C r e o que es inopor-
tuno diversif icar es fuerzos y si 
unirlos para una m a y o r divulga-
ción de las industrias ubicadas en 
la c o m a r c a . Granol lers es i m p o r -
tante ,pero n o o l v i d e m o s que 
también y m u c h o lo es su c o m a r -
ca. Este es un reto que y o creo se 
ha de plantear la o r g a n i z a c i ó n 
para el p r ó x i m o c e r t a m e n . 

A t e n c i ó n , pues a la c o m a r c a . . . 

Vista parcial del siand de PRADES GRANOLLERS en la Feria-86. " 

' ^ ' i 

de un p r o d u c t o . 
- iCree que les falta algo a es-

tàs Ferias? 

- B u e n o , n o quisiera t o m a r po-
siciones crit icas, y a que p a r a mi 
han sido, repito, m u y bien orga-
nizadas, pero m e parece que h a 
f a l t a d o un p o c o de p r o m o c i ó n y 
divulgación en los m e d i o s i n f o r -
m a t i v e s . T a m b i é n seria intere-
sante el que se organizasen espec-
tàculos con cierto r e n o m b r e p a r a 
l lamar la atención de una m a y o r 
af luència de visitantes. 

- Se comenta que quizàs seria 

necesario cambiar la situaciòn de 

la feria comercial buscando otros 

terrenos, ^que opina usted? 

- S inceramente, creo que d o n -
de està ubicada actualmente es 
lugar i d ó n e o , d a d o que es el mis-
m o centro neuràlgico de la ciu-
d a d . 

- i Son suficientes cuatro días 

de ferias? 

- A l haberse suprimido la festi-
v idad de la A s c e n s i ó n , dia en que 
Granol lers era u n centro masivo 
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